

議長就任の ご挨拶



あま市議会

議長 伊藤嘉規



拝啓 盛夏の候、ます
ます御健勝のこととお慶
び申し上げます。平素は
格別のご高配を賜り、厚
く御礼申し上げます。

この度、議員各位のご
推挙によりあま市議会議
員として改選後、初めて
の議長という大役を仰せ
つかり、その重責を感じ
ながらしっかりと職務を
果たしていきたいと考え
ております。

今、世論では地方議会
のあり方が疑問視され自

治体財政が苦しさを増す
中で、議員定数や報酬削
減を求める市民の声は強
まるばかりであり、その
役割が問われている時だ
と思います。

地方議会の役割は時代
とともに変化し、市民の
代表であり市当局の監
視・事業承認に重きをお
く体制から、積極的な政
策提案を通して政策形成
の舞台となる議会、すな
わち真の二元代表制を実
現していくことが大切だ

今後とも皆様の温かい
ご支援、ならびにご指導
ご協力を賜りますよう、
心からお願い申し上げま
す。

初議会では、このほか、
改選後の市議会議員や市
長・副市長・職員の期末
手当の支給率を変更する
条例の一部改正なども行
われました。

議員では22年度は旧七
宝3・30%、旧美和・旧
甚目寺3・05%であった
期末手当の支給率を23年
度以降2・90%に変更し
た。

5月13日には初の議会
を開き、議長、副議長、
各常任委員会委員の選任
などを行いました。議員
の任期は、平成27年4月
30日までの4年間です。

スタート!

平

成23年4月の
統一地方選に
て、合併後最

初のあま市議会議員一般
選挙が行われ、26人の議
員が新たに選任されまし

た。

議員では22年度は旧七
宝3・30%、旧美和・旧
甚目寺3・05%であった
期末手当の支給率を23年
度以降2・90%に変更し
ます。

